



Communiqué de presse Service de police de Châteauguay

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE



CAFÉ AVEC UN POLICIER « Date à inscrire à votre agenda »

Châteauguay, le 9 mai 2024 – À l’occasion de la Semaine de la police, qui se déroule du 12 au 18 mai, sous le thème « Mieux se comprendre : La police et le citoyen », le Service de police de Châteauguay invite la population à venir rencontrer les policiers le **mercredi 15 mai**, lors de la journée provinciale « **Café avec un policier** ».

Que vous souhaitiez poser des questions sur le travail des policiers ou en apprendre davantage sur les initiatives de préventions, ou simplement prendre un café avec ceux et celles qui veillent sur votre sécurité, il s’agit d’une occasion enrichissante pour tous.

Les citoyen.e.s intéressé.e.s sont invité.e.s à se rendre au restaurant McDonald situé au 272, boulevard D’Anjou à Châteauguay, le mercredi 15 mai, entre 11 h et 14 h. Le café sera offert gracieusement par le restaurant McDonald.

En plus des activités récurrentes de rapprochement avec la communauté, initiées par le Service de police de Châteauguay, sous de multiples formes, « **Café avec un policier** » offre également une opportunité de rencontrer certaines clientèles qui n’oseraient pas aborder un policier habituellement. Cette activité conviviale favorise les échanges et le rapprochement avec les citoyens.

Nous vous attendons en grand nombre avec votre plus beau sourire!

- 30 -

Source :
Nadia Grondin
Agente aux relations communautaires et médias
Service de police de Châteauguay
450 698-3207 | nadia.grondin@police.chateauguay.ca

